



Yonago East Weekly

創立 / 1968年4月24日 事務所 / 米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 (0859)32 5531
 例会日 / 水曜日12:30 ~ 13:30 例会場 / ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 (0859)33 0911
 会長 / 新納哲雄 幹事 / 小谷維夫 会報 / 永島清孝 提供 / 東京印刷

出席報告

会員数74名 出席数 48名 欠席数 23名

出席免除会員 4名(荒川(雄)君、伊藤(敬)君、村上君、田中君)

出席率 67.61%

前回補正出席率 7/25 64.79% 7/18 81.69%

欠席者

足立君、藤尾君、深田君、秦野(愛)君、秦野(一)君、細田君、岩崎(浩)君、河井君、小土井君、松本(啓)君、村上(博)君、長棟君、永島(武)君、西村君、野津君、尾沢君、佐田山君、田淵君、寺崎君、内田君、植田君、吉野君

ビジター

中田亨君(岡山旭川)

メーカー

岩崎(浩)君、木下君、伊藤君(7/28・29IA地区大会)、

杉原君(7/30米子南)、野津君、井上(雄)君、瀧井君、木下君、井上(博)君(7/31境港)、高林君、妹尾君、田淵君、川端君、圓道君、坂口君、上森君、井上(賢)君、瀧井君、石井君、永島(武)君、野津君、田村君、梅田君、内田君、野坂(美)君、松本(啓)君、西村君(8/3米子)

今週のお祝い

結婚記念祝: 19日小谷維夫君、

出席100%祝: 7年赤木勇夫君、12年永島清孝君、木下博夫君

スマイルBOX 28,000円 (累計299,000円)

結婚記念祝: 小谷君、出席100%祝: 赤木君、永島(清)君、木下君、理事退任: 宮本君、理事就任: 宮本君、トンガ王国保健所落成式に参加して; 新宮君、夏のご旅行をご案内致します: 橋谷君

会長挨拶

私の体験 タバコを吸うことは健康上悪い、約20年間1日60本吸っていたあるとき友達とそろそろタバコやめようかと話をした、やめて7日目ぐらいが一番つらかったうつのような状態になり、寝てもさめてもタバコのことばかり考えていた、ある時宴会でタバコを吸ったこれが禁煙失敗のもとでさらに吸うようになった、胃の調子が悪かったので禁煙したが。。。何とか禁煙しようと2回目の挑戦は子供のために、周りの人に迷惑かけないようにということで禁煙をはじめた、禁煙して30年になります。

幹事報告

1. 森下ガバナー事務所より

新潟県中越沖地震災害に対する義援金のお願い

1人1000円程度 締切り8月末

2. 第22回第2グループ親睦ゴルフ大会のご案内

9月23日(日) 大山アークカントリークラブ

3. 例会変更通知

鳥取RC 8月16日(木) 休会

30日(木) 夜間例会

ビジター受付は8/30のみ

倉吉中央RC 8月15日(水) 休会

ビジター受付なし



ROTARY SHARES 例会は分かち合いの心

プログラム



「ロータリーの友紹介」 雑誌リーダー 北沢 薫 君

ロータリーの友紹介

- *ロータリーのあらゆる出来事は会員増強から始まる
 - *ロータリーの誕生とその成長
 - *初の女性RI理事カトリーヌ・ノワイエ・リボー氏はパリジェンヌ
 - *米山奨学事業の基礎知識
 - *ロータリーの組織構成
 - *クラブ会員の責務
 - *人と地球の命のために今、私たちに出来ること
- 以上ロータリーの友の説明がこいつまんでありました。



「新年度運営方針について」
クラブ管理運営理事 江原 保 君

- *大山ロイヤルホテル納涼例会を行いました
- *プログラム委員会
職場倫理の托話を行う
新入会員紹介を行う
雑誌紹介(ロータリーの友)
- *例会の席順は各委員会別、年齢別などいろいろ考えて決めます。
などを行いますのでご指名のさいは、こころよく気軽に引き受けてください。
- *出席委員会
- *メーキャップについて、情報はファックスで流していますが希望の方はメールをします。
以上要望等がありましたらどんどんいってください。
またIM40周年に向かって頑張りたいとおもいます。
各委員会さんにはいろいろお願いをしますがご協力のほどよろしくお願い致します。

ロータリーへの想い

「ロータリーへの想い」

荒川 圭三 君

ロータリークラブに入会させていただき早くも3年目となっています。ですが、クラブ名との関わりはもう何十年と古く父が時々もってくるロータリーマーク入りのスプーンに代表されます。でも、もちろんと言っていいのかわからないような団体かはまったく知りませんでした。仲間に入れていただいてからも例会に出席し卓話を聞くぐらいしかできず、大山清掃・地区大会(岡山)などに参加し徐々にクラブのあり方に触れてきました。そして昨年度の当クラブによる地区大会。この体験では会員の能力の高さ・多様性を強く印象付けられました。そして各業種の

専門家の集団が本気で動くと、いとも簡単に(レベルの高いものは簡単に見えます)こなしてしまうということを知りました。しかし潜在能力は非常に高いのに、なぜか一般には以前の自分と同じでその内容がほとんど知られていません。会員対象でなく地域一般を対象とした、参加ではなくクラブ全員が中心となって活動する何か、そんな奉仕活動が増えれば地域との一体感が増すのではないかと思います。ロータリーで年を重ねるうちに少しずつでもその奉仕の理念を理解できるようになっていければと思っています。

次回プログラム

8月8日 「新年度運営方針について」
クラブ広報理事 西上哲弘君、
奉仕プロジェクト理事 伊藤慎哉君、

ロータリー-財団理事 西村正男君

8月15日 休会